

## NOTES DE THÉRAPEUTIQUE.

INJECTION HYPODERMIQUE DE MORPHINE.—La solution suivante a été employée avec succès par le Dr. Roberts Bartholow :

|                            |         |
|----------------------------|---------|
| R Sulfate de morphine..... | gr. xvi |
| Sulfate d'atropine.....    | ʒij     |
| Glycerine.....             | ʒi      |
| Eau distillée.....         | ʒi      |

Dose—5 à 10 et même 15 gouttes.

Cette solution ne produit pas d'irritation, et la glycerine empêche l'aiguille de rouiller.—*Med. and Surg. Reporter.*

POTION POUR FAVORISER L'EXPECTORATION DANS LES AFFECTIONS PULMONAIRES GRAVES.

|                                    |           |
|------------------------------------|-----------|
| P. Chlorhydrate d'apomorphine..... | 2 centig. |
| Infusion de polygala sénéga.....   | 2 gram.   |
| Eau.....                           | 120 —     |
| Sirop simple.....                  | 20 —      |

Prendre une cuillerée à café de cette potion toutes les demi heures.

N. B. —Ne pas administrer aux enfants qui supportent mal l'apomorphine.—(*Rev. méd. de l'Est.*)

TRAITEMENT CONTRE LA SUEUR DES PHTHISIQUES.—M. le professeur Sée emploie avec succès et recommande les pilules suivantes contre les sueurs nocturnes des phthisiques ;

|                                  |            |
|----------------------------------|------------|
| Tannin,                          | 4 gr. ʒi   |
| Extrait alcoolique de jusquiame, | 1 gr. grxx |
| Faites 40 pilules.               |            |

En prendre huit par jour. Dans le cas où ces pilules ne réussiraient pas complètement, on emploierait les injections de chlorhydrate de morphine. (*Echo de la Presse Médicale.*)

CHOCOLAT CONTRE LA DIARRHÉE CHRONIQUE.—Le docteur Karner (*Allgemeine Wiener Med. Zeitung*) préconise l'emploi du chocolat dans le catarrhe intestinal des enfants ; il rapporte comme exemple le cas d'une petite fille de 17 mois, mal développée, qui avait du tympanisme, des selles fréquentes et fluides alternant avec des selles normales. Il y avait une émaciation considérable et de l'érythème des fesses. On donna d'abord quelques petites doses de poudre de Dower et d'acétate de plomb pendant trois jours, puis on se contenta de donner chaque jour une tasse de chocolat faite avec une cuillerée à dessert de poudre. On recommanda de ne donner à l'enfant que le moins de boissons possible. Les selles diminuèrent en nombre chaque jour, le poids de l'enfant recommença de croître, et en quelques semaines il était complètement remis. (*Med. Record.*)  
—*Jour. de Méd. et de Chir. Prat.*